
Der Zuzug von Flüchtlingsfamilien wirkt sich auch auf die Kapazitäten von Kindertagesstätten 

und Horten aus. So wird in der aktuell vorliegenden Bedarfs- und Entwicklungsplanung 

Kindertagesbetreuung u.a. festgestellt, dass gegebenenfalls auch neue Hortstandorte zu 

definieren oder Hortkonzepte für einzelne Stadtteile zu entwickeln sind. 

Daher fragen wir die Stadtverwaltung: 

1. Wie viele Kinder aus Flüchtlingsfamilien besuchen hallesche Einrichtungen in den 

Bereichen Kinderkrippe, Kindergarten und Hort? (Auflistung bitte nach Sozialräumen inkl. 

Darstellung möglicher Schwerpunkteinrichtungen) 

 

2. Falls analog zu halleschen Schulklassen nur Zahlen zu Kindern mit 

Migrationshintergrund vorliegen: Liegen der Verwaltung Schätzungen über die Nutzung 

o.g. Einrichtungen in den Sozialräumen durch Kinder aus Flüchtlingsfamilien vor?    

 

3. Wie viele der minderjährigen unbegleiteten Flüchtlinge besuchen hallesche Horte? 

gez. Johannes Krause 

Fraktionsvorsitzender 

SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale) 


